

# Системы солнцезащиты Schüco Schüco Sun Shading Systems

Алюминиевые системы  
Aluminium Systems





Содержание  
Contents

**SCHÜCO**

# Системы солнцезащиты Schüco

## Schüco Sun Shading Systems



Эффективная защита от солнца, солнечных бликов и посторонних взглядов позволяет существенно экономить энергопотребление в современных жилых домах и коммерческих зданиях и создавать комфортный микроклимат. „Умные“ системы управления обеспечивают при этом максимальное удобство в эксплуатации.

Active sun shading and glare protection can make an important contribution to energy saving in modern residential and commercial buildings, whilst simultaneously improving the well-being of its occupants. Intelligent control systems also ensure comfort and maximum benefits.

### Schüco International KG

[www.schueco.com](http://www.schueco.com)

Актуальные новости из соцсетей здесь:

[www.schueco.de/newsroom](http://www.schueco.de/newsroom)

The latest from the social networks at:

[www.schueco.de/newsroom](http://www.schueco.de/newsroom)

### Schüco – системные решения для окон, дверей и фасадов

Schüco International KG со штаб-квартирой в Билефельде разрабатывает и поставляет системные решения для изготовления окон, дверей и фасадов. Компания насчитывает более 4750 сотрудников по всему миру и стремится к тому, чтобы сегодня и в будущем сохранить звание лидера отрасли в сфере обслуживания и технологий. Помимо ресурсосберегающей продукции для строительства жилых и коммерческих зданий специалист по ограждающим конструкциям предлагает также услуги консультирования и цифровые решения для всех стадий строительного процесса - от первоначальной идеи до проектирования, изготовления и монтажа. 12000 предприятий-производителей, проектировщиков, архитекторов и инвесторов во всем мире работают вместе с Schüco. Компания представлена в более 80 странах мира. Ее оборот за 2016 год составил 1,460 миллиарда евро. Подробная информация на [www.schueco.ru](http://www.schueco.ru)

### Schüco – System solutions for windows, doors and façades

Based in Bielefeld, Schüco International KG develops and sells system solutions for windows, doors and façades. With more than 4,750 employees worldwide, the company strives to be the industry leader in terms of service and technology today and in the future. In addition to environmentally friendly products for residential and commercial buildings, the building envelope specialist offers consultation and digital solutions for all phases of a building project – from the initial idea through to design, fabrication and installation. 12,000 fabricators, developers, architects and investors around the world work together with Schüco. The company is active in more than 80 countries and achieved a turnover of 1.460 billion euros in 2016. For more information, visit [www.schueco.com](http://www.schueco.com)

# SCHÜCO



The „Schüco“ and other signs are protected in Germany and various international markets. We will provide detailed information upon request.

Торговая марка „Schüco“ и прочие знаки авторским правом в Германии и в других странах. Подробная информация предоставляется по запросу.

P 4251/07-17/Отпечатано в Германии  
Возможны изменения и опечатки. Изображения аналогичны.  
We reserve the right to make technical changes and to correct errors.